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In Bürgergesprächen wurde ich darauf hingewiesen, dass am Ulrichsplatz, Höhe Gaststätte 
Alex, verstärkt Ratten gesehen wurden. 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung meiner Fragen: 
 

1. Welche Maßnahmen ergreift die Landeshauptstadt zur Schädlingsbekämpfung, in 
diesem Falle bei Ratten? 

2. Wo liegen in der Stadt die Schwerpunkte des Rattenbefalls und welche Schwerpunkte 
setzt die Verwaltung, um die Ratten zu bekämpfen? 

3. Welche finanziellen Mittel stehen für die Bekämpfung von Schädlingsbefall zur 
Verfügung und sind diese Mittel ausreichend? 

 
 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 


